

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health se alía con Vithas e invierte medio millón de euros en el desarrollo de 'kits' contra el Covid-19

La compañía biomédica española analizará la inmunización del personal sanitario de los veinte hospitales del grupo Vithas en España, mediante muestras de sangre de pacientes con sospecha de infección por coronavirus.

A. Escobar
28 may 2020 - 04:56



Atrys Health diversifica y suma fuerzas con Vithas. La compañía biomédica española ha invertido medio millón de euros en el desarrollo de *kits* de diagnóstico del Covid-19, según se desprende de su último informe Foro Medcap 2020 al que ha tenido acceso PlantaDoce. Para ejecutar este plan, Atrys Health tendrá como socio al operador hospitalario privado Vithas.

La empresa llevará a cabo el desarrollo de *kits* de diagnóstico de inmunización frente al coronavirus en pacientes con diagnóstico o sospecha de que puedan tener el virus. El

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-se-alia-con-vithas-e-invierte-medio-millon-de-euros-en-el-desarrollo-de-kits-contra-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

proyecto en cuestión recibe el nombre de Covig3.

La compañía analizará la inmunización del personal sanitario de los veinte hospitales del grupo Vithas en España, mediante muestras de sangre de pacientes con sospecha de infección por coronavirus y se detectará la presencia de las tres inmunoglobulinas IgA, IgM e IgG específicas.

Atrys también tiene en marcha la iniciativa RAP-ID, en colaboración con la Universidad de Granada y la Universidad Complutense de Madrid

“Queremos disponer de un *kit* propio para el estudio de la inmunidad al coronavirus y estudiar el patrón de inmunización poblacional de los profesionales sanitarios expuestos, a partir del cual se pueda establecer un modelo predictivo de inmunización”, señalan desde Atrys Health.

Más allá de Covig3, la empresa lleva a cabo la iniciativa RAP-ID en colaboración con la Universidad de Granada y la Universidad Complutense de Madrid. Para este proyecto en cuestión, se está desarrollando un nuevo *kit* basado en tecnología de grafeno (GFET). **Este proyecto que cuenta con un coste de 95.000 euros se realiza gracias a la Convocatoria Super Covid 19 de Banco Santander.**

La compañía cerró 2019 con una facturación superior a catorce millones de euros

Atrys Health registró una cifra de negocio de 14,8 millones de euros en el ejercicio 2019, el doble que el año anterior. La empresa cerró el año pasado con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 3,1 millones de euros, frente a los dos millones de un año antes. Asimismo, el resultado neto del ejercicio fue de 105.000 euros.

Por otra parte, **la deuda financiera bruta de la compañía asciende a 31 millones de euros**. De esta cantidad, 7,6 millones corresponden a deuda bancaria, mientras que 8,5 millones de euros hacen referencia a compromisos con entidades públicas para proyectos de investigación y desarrollo.

Atrys Health, que cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), está controlado

PlantaDoce.

en un 12,3% por Caser, en un 22,5% por el equipo directivo, en un 14% por Inveready y en un 18,8% por *family offices*.